

◎今年は雪の降り方が極めて少なく、1cm程が2度ほどでした。3月が大雪あったこともありますので油断は大敵。2月の前半まで15cm位のせきせつが2度ほどありました。日陰の傾斜道路は圧雪から氷結し、郷内の何か所は氷結道路になりました。 いつもの調子で車の雪下ろしして、買い出し。いつもの道路ですが登りの途中でタイアのグリップがなくなり、駆動をかけるとスリップしながら重い頭側がずれます。私の車は4WDではないので前輪命なんです。結局道路を塞いで真横のなっちゃいました。管理組合の重機で引っ張ってもらい無事脱出はできましたが、最初手持ちの牽引ロープで引っ張りましたが強度不足切れました。脱出道具はそれなりに揃えてあるのですが





◎何度か現れた野生のタヌキちゃん、

どこで生活してるのか気になってましたがお隣の庭先でなくなっていたようです。住処はたくさんあると思うのですが『餌』をどうしてるか、外猫用に餌を置いてる家があるのでそんなの食べていたか? 雑食のはずなので生ごみなども漁ってたかも!先日話題になってた『フクロウ』も想像の域を出ませんが、野生で生きるのは至難の業なんですね!

◎一年分の薪が底をつきました。雪の写真は2月27日の朝です。 薪の材料は山ほどあるのですが、ストーブに入れるサイズにしなけれなりません。様子を見ながら3月分を作ってます。 今年は計算違いや勘違いや物忘れや、何となく多いいかな! 今月めでたく?夫婦ともども後期高齢者になりました。 長生きは悪いことではありませんがニュースのコメントで 後期高齢者だからみたいな言い方が多いいのが気になります。 現在、頭の体操代わりに、わずかな還付金をもらうためにe-taxで確定申告の書類つくりを始めました。 データ探しが大変です。

